

03. Oktober 2013

Ölspur – Erneuter Einsatz der Freiwilligen Feuerwehr



Kurz nach 17 Uhr meldet die Feuerwehr aus Niestetal ein Ölspur von Nieste bis Heiligenrode. Daraufhin streuen blitzschnell einige Kameraden der Dahlheim Feuerwehr die Ölspur in der Kurve der Witzenhäuser Straße im Kreuzungsbereich der Hochstraße und Sensesteinstraße ab.

Um 18 Uhr werden die Ölbindemittel wieder von der Straße beseitigt. Dank an die Kameraden, die so schnell vor Ort waren und einen Sirenenalarm vermieden haben. Die Verkehrssicherheit wurde wiederhergestellt.

Text: Volker Kullmann
Fotos: Volker Kullmann